

# REALMENTE NUNCA ESTÁS SOLO, ÁNGELES GUARDIANES DE TODO TIPO, PRIMERA PARTE

Published 23 December 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola amigos. Gracias por pasar por mi canal. Espero que estén felices y bien hoy. Soy Mari.

De todo lo que define la experiencia de vida de un alma en la tierra 3D, lo que quizás sea el sentimiento o característica más predominante es el sentimiento de estar solo, y me refiero a un nivel profundo porque, aunque un alma en un cuerpo biológico puede estar al lado de familiares y amigos, o incluso al lado de una pareja, todavía queda ese sentimiento de fondo, de estar aislado del resto de las almas, tal vez como una emoción reprimida. Como algo que todos damos por sentado. Estás en un cuerpo y no puedes acceder al sentimiento completo y pleno de integridad con todas las demás almas en el campo en el que te encuentras.

Aparentemente, ese sentimiento solo es alcanzable en el momento de la muerte, cuando el alma que regresa a la Fuente se reintegra al campo cósmico mayor en los reinos astrales superiores, como lo informan muchas personas que han pasado por una experiencia cercana a la muerte y aquellos que recuerdan naturalmente como es estar entre vidas.

Ese profundo sentimiento de estar solo mientras estamos en un cuerpo biológico también está presente en todos los demás lugares y planetas, cualquiera que sea la densidad en la que se diga que están, y parece que es algo que ineludiblemente va de la mano con el simple hecho de estar vivo.

Pero mientras vivimos en la tierra 3D, los cinco o seis sentidos del cuerpo prevalecen como el único medio para detectar y darnos información sobre lo que rodea nuestro cuerpo, por lo que cuando alguien mira a su alrededor y no ve a nadie no significa que realmente esté allí solo, ya que esos cinco o seis sentidos no detectan todo lo que hay.

A lo largo de los siglos, ha habido innumerables historias de angeles guardianes que intervinieron durante una tragedia o ayudaron a alguien cuando más lo necesitaba. Este es otra situación en el que aparentemente no hay tantos casos, a menos que empieces a investigar esto, porque cuando lo haces, el número de casos comienza a acumularse de manera bastante dramática.

Hay miles de anécdotas como las siguientes que compartiré con ustedes.

Un hombre sale por la puerta de su casa, como lo hace todas las mañanas camino al trabajo, y un extraño se le acerca y le dice con voz muy asertiva: "No tomes el tren hoy, simplemente no lo hagas". Cuando el hombre mira a su alrededor por un instante, se sorprende al ver que el extraño ha desaparecido en el aire y no hay ningún lugar al que iría, porque estaban al aire libre. Asustado por esto, el hombre decide no tomar el tren, y más tarde ese mismo día, descubre que su tren descarriló y se estrelló con gran pérdida de vidas.

En otro ejemplo, un niño de 8 años se adentra demasiado en el bosque durante un viaje de campamento con su familia y no puede encontrar el camino de regreso.

Mientras camina y camina durante horas en un intento desesperado por encontrar el camino de vuelta, comienza a oscurecer y hace mucho frío, y sus posibilidades de sobrevivir solo allí son escasas o nulas.

Entonces, de la nada, aparece un gran perro negro. El niño al principio tiene mucho miedo, pero el perro se muestra amigable, salta a su alrededor antes de hacerle entender al niño que debe seguirlo, en esa forma tan perrona de expresar el mensaje "sígueme" todos los que tienen perros lo entenderán.

El niño camina detrás del perro que se escapa un poco solo para detenerse y mirar atrás de vez en cuando para ver si el niño todavía lo sigue. Al cabo de un rato, el niño y el perro llegaron de repente al borde del bosque, justo por donde pasa una carretera, y donde varios vehículos y personal policial y de salvamento preparaban un operativo de búsqueda y rescate para encontrar al niño desaparecido quien estaba perdido desde hacía ya muchas horas. Cuando la policía y los rescatistas encuentran al niño, este se da la vuelta para buscar al perro, pero no lo ve por ningún lado.

En otro ejemplo, una mujer está a punto de ser asaltada, pero justo cuando sus agresores intentan acercarse a ella, aparece una barrera invisible entre ellos, paralizando a los asaltantes, permitiendo a la mujer escapar ilesa.

También hay innumerables historias durante tiempos de guerra, donde un soldado literalmente camina a través de un infierno sin recibir ningún daño. Hay otro ejemplo famoso de ayuda de los angeles guardianes, como este próximo.

Durante la víspera de navidad de un año de los años 50, un avión de combate británico, conocido como Havilland DH 100 Vampire, ó vampiro, volaba de noche desde Alemania hasta su base en Inglaterra, donde el piloto se iba a reunir con su familia para las festividades cuando pierde todas sus luces, interiores y exteriores, dejando al piloto ciego y a oscuras, e incluso con el motor funcionando correctamente. No tenía manera de orientarse, de saber en qué dirección debía volar. Se encontró volando solo y a ciegas sobre el mar del norte, volando en una noche de niebla sin Luna, sin dirección y con el combustible agotándose rápidamente. Luego, comenzó a volar formando un ocho lo mejor que pudo, ya que esa es una señal de socorro, comparable a "Mayday", o eso tengo entendido.

Entonces, desde la oscuridad del cielo nocturno, apareció un viejo avión de combate Mosquito, bimotor de la Segunda Guerra Mundial, con todas las luces encendidas. El piloto maniobró junto al avión de combate averiado, cuyo piloto hizo lo mejor que pudo por volar lo más lento posible para igualar la velocidad de ambos aviones.

El piloto del Mosquito encendió las luces de su cabina para ser visto, mientras hacía varios gestos con las manos indicando al otro avión que lo siguiera. Ambos aviones se dirigieron uno al lado del otro hacia Inglaterra.

Luego, el piloto del Mosquito indicó al otro piloto que soltara su tren de aterrizaje con un gesto de la mano que es el movimiento de un puño abriéndose en una mano completa. El piloto del avión paralizado siguió al Mosquito ala con ala, descendiendo lentamente, hasta que de repente sintió que sus ruedas tocaban el asfalto de una pista, y lentamente su avión averiado se detuvo de forma segura.

Abrió su cabina y miró a su alrededor sin ver más que negrura brumosa, hasta que el

Mosquito con todas sus luces pasó volando a muy baja altura, con su piloto despidiéndose con la mano, mientras el chirrido de sus motores gemelos Merlin atravesaban la noche, tomando altitud y desapareciendo en el cielo oscuro. El piloto rescatado, al no poder ver nada, decidió quedarse dentro de su cabina porque afuera hacía mucho frío.

Cuando llegó la mañana, se encontró cerca del final de una pista abandonada de la Segunda Guerra Mundial, llena de plantas y pasto que crecía a través de innumerables grietas en su asfalto y cerca había una torre de control de madera deteriorada, o lo que quedaba de ella.

El piloto caminó hasta el pueblo más cercano donde contactó con su base y su familia. Luego le informaron que no se sabía que ningún avión Mosquito hubiera volado esa noche, ya que todos ellos son aviones históricos valiosos, y también le dijeron que el lugar donde había aterrizado era una base Mosquito en la guerra, donde un piloto era famoso por realizar vuelos en solitario en misiones de rescate y solían salir a guiar a los aviones averiados de regreso a sus bases cuando regresaban de sus misiones en Alemania. Hasta que una noche, el mismo se perdió y nunca más se le volvió a ver. Era conocido como Shepherd, ó el pastor, y parece que regresó para salvar a un último piloto.

El origen de esta historia no está claro y existen varias teorías al respecto. La primera es que hubo una anomalía espacio-temporal que mezcló la era del caza Jet con la del Mosquito. Esto no es tan descabellado como parece al principio, ya que también hay innumerables otras historias similares a esta. La segunda es que el mosquito y su piloto eran fantasmas, un ángel de la guarda que llegaba para ayudar a uno de los suyos en un momento de necesidad. Y la tercera es que alguien inventó esta historia y es solo ficción. De todos modos, es una buena historia y, por alguna razón, siempre me emociono mucho cada vez que la recuerdo.

Hay muchas más cosas sucediendo alrededor del mundo de los vivos, ya que está rodeado por el astral, el superior y el inferior, y con todas las criaturas y cosas que hay en el. Aunque, como he explicado antes, el llamado mundo material también es más astral, y su dureza, realidad y tiempo lineal no son más que una ilusión. Qué y cuánto podemos percibir depende solo de cuán ampliada este nuestra conciencia y el cuerpo biológico es una forma de aislar la percepción del alma dentro de un rango limitado, aunque este no es siempre el caso.

Cada alma encarna con un plan de vida, también puedes llamarlo "destino". Cuando el alma está entre vidas y planea su próxima encarnación, está en un espacio donde el tiempo es flexible y no lineal, por lo tanto, puedes saber qué sucederá en su futuro mientras esté encarnado. Desde la perspectiva del alma entre vidas, siempre está viviendo en el ahora.

Sin embargo, incluso sabiendo de antemano lo que experimentará y eligiendo conscientemente una vida particular y todas las experiencias que tendrá en ella, también es consciente de la multidimensionalidad de la existencia, es decir, múltiples variaciones y líneas de tiempo dentro de la misma vida. Es el alma eligiendo las experiencias en su próxima encarnación.

Esto significa que, aunque el alma sabe lo que sucederá durante su próxima encarnación y, por lo tanto, conoce su destino, también es consciente de todas las múltiples variaciones que puede tener de esa misma encarnación, ya que la

conciencia y el conocimiento se expanden mucho más cuando el alma está en reinos existenciales superiores, también porque el tiempo allí es simplemente no lineal.

Entonces, desde nuestra perspectiva encarnada, mientras experimentamos una vida en un cuerpo biológico, tenemos un destino y, al mismo tiempo, también se puede cambiar. Tener un destino no significa que no puedas alterarlo, sin embargo, desde la perspectiva de esa misma alma, cuando está en el espacio entre vidas, si tiene un plan de vida que desea seguir.

Todos tenemos espíritus guías y ángeles guardianes que nos ayudan durante nuestra vida, nos susurran al oído pensamientos que creemos que son nuestros, ideas que nos guían y acompañan a lo largo de nuestra vida.

Esta es solo la primera parte de este tema sobre angeles guardianes y espíritus guía. Simplemente no puedo incluir todo en un solo video, porque no tengo tiempo suficiente para escribirlo todo, ya que escribo mis temas casi siempre el día anterior en que se publica en inglés.

Pero antes de irme, déjame contarte un pequeño secreto antes del próximo video. Déjame hacerte una pregunta. ¿Por qué crees que tu ángel de la guarda está tan interesado en tu bienestar?

La respuesta es que tu ángel de la guarda eres nuevamente tú y nadie más. Tú, desde un punto de vista más expandido, desde el espacio en el astral superior, donde está todo ahora y todo es el ahora. Tu yo superior es tu ángel guardián, la versión más expandida de quién eres como espíritu, y desde el espacio donde eres atemporal y lleno de sabiduría. Por eso está tan interesado en tu bienestar, porque eres tú otra vez, y todo lo que te sucede afecta a tu yo superior y viceversa, por supuesto.

Además de ser tú propio ángel de la guarda, también tienes otras almas que te cuidan y te guían a lo largo de tu vida, otras almas que son tu familia y tus guías. Aunque no sean ustedes, recuerden que desde muy arriba todos somos uno, por lo que podemos argumentar que todos esos guías espirituales también somos nosotros nuevamente, también ustedes nuevamente.

Sin embargo, a todos nos pasan cosas malas, ¿verdad? Otras fuerzas quieren nuestras almas. Entidades oscuras del bajo astral también nos susurran al oído y también hacen todo lo posible para que nos comportemos y hagamos cosas que serían a su favor para poder explotarnos. Nuevamente, este también es un caso de sintonizar la vibración correcta, como expliqué en mis otros videos paranormales, y como explicaré en detalle en el próximo sobre este tema.

Pero además de los seres superiores, los angeles guardianes y los guías espirituales, la familia estelar de una semilla estelar, también monitorea y ayuda a sus semillas estelares usando tecnología como los drones, como también explicaré en el siguiente video.

Como siempre, gracias por ver mi video, darle like y suscribirte, me ayuda mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Que estén muy bien y disfruten de sus vacaciones.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu